
Frau Bühse nimmt Bezug auf TOP 5.2 der Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses 
vom 07.02.2008 und fragt nach dem Sachstand. 
 
Herr Arend erläutert, dass die Grundwasseraufbereitungsanlage zwischenzeitlich in Betrieb ge-
nommen wurde. Ein Klageverfahren ist anhängig. 


